

♪ 3 年生になって 生徒作文

私は3年生になって目標がたくさんできました。大きく分けると受験の事でいっぱいですが、勉強について休校中に学んだ事がありました。

私は今まで親に何度も言われて来たけど、やったつもりだけで終わっていました。私がしていたのは教科書に線をひいただけとか、勉強時間数だけかせいだりしていました。3年生になってもっと「受験受験」と言われるようになって、ようやく「今受験生なんだ」と思いました。そして課題テストで良い点をとるためにたくさん意味のある勉強をしました。暗記シートを作ると、どこを覚えればいいのか分からなくなったり失敗したけど、ワークやプリントを何回もやって今回は今までで1番解けた！と感じました。私はみんなより遅れているので、今から頑張ろうと思いました。オープンスクールとかなくて実感がわかなくても、「今のうちに頑張らないと！」と定番をもっとやっていけば良かったと思わないように今から頑張ろうと思います。

今は新型コロナウイルスの影響で体育大会も文化発表会も総体も中止でとても残念だけど、早くおさまってみんなで最後の行事が何かできるよう今のうちに復習をたくさんやっていこうと思います。

目標の高校はまだまだ上なので、1日さぼると後に響くと思って少しでも受験生らしくカッコいいと思われるようにこれからも頑張っていこうと思いました。

4 組

目を奪われる
ものが沢山
あるだろう。
しかし、
心奪われる
ものだけを
追い求めない
ネイティブ
アメリカの教え

3年生になって、4月・5月は学校が休校となって新しいクラスメイトも全員そろわないまま6月になりました。でも、全員集合ができないので、分散登校になりました。それでも、クラスの人に会えたことが嬉しかったです。勉強は休校中にできたけれど、サッカーができなかったので、久しぶりにできた時は、とても楽しかったです。

3年生になってしたいことは、たくさんあったけれど、ほとんどがなくなったり、縮小したりで、今までのことができなくなってしまったことは、とても残念です。それでも、落ち込んでいる場合ではないと思います。切り替えて受験に向けて頑張っていきたいと思います。サッカーも、3年生最後の大会や公式戦がなくなってしまったので、最初は残念でしたが、全てなくなってしまったわけではないので、その試合に向けて練習を頑張ろうと思いました。

この1年間は、とても大切なので、自分のために、そして、クラスが3年生が全員で盛り上げられるように頑張りたいと思いました。サッカーでも、合宿がなくなり、試合もなくなる時こそ、みんなで協力して頑張って一試合一試合を大事に戦っていきたいと思いました。

これからも、いつも通りの生活には戻れないけど、いつも通りじゃないからこそ、新しいことを見つけて、この1年間を楽しみたいと思います。勉強もサッカーも両立して高校に向けて、取り組んでいきたいと思いました。

4組

学年目標 「五つの心」

- 一 「ハイ」という素直な心
- 二 「すみません」という反省の心
- 三 「おかげさまで」という謙虚な心
- 四 「私がします」という奉仕の心
- 五 「ありがとう」という感謝の心

